

9

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP

Kitaplatz gesucht – Werden mit dem digitalen Kita-Portal alle Familien erreicht?

Wir fragen den Senat:

1. Wie viele Anmeldungen für einen Betreuungsplatz in Kindertageseinrichtungen in der Stadtgemeinde Bremen wurden im aktuellen und den vergangenen drei Kalenderjahren insgesamt registriert, und wie viele davon erfolgten über das Kita-Portal bzw. auf anderem Weg?
2. Wie häufig wurde im aktuellen und den vergangenen drei Kalenderjahren die Kita-Hotline kontaktiert, und in wie vielen Fällen wurde der ergänzende E-Mail-Service genutzt?
3. Auf welche Weise werden Eltern durch die zuständigen Stellen über das Kita-Portal informiert, und welche Maßnahmen wurden in den vergangenen drei Jahren ergriffen, um dessen Sichtbarkeit, Zugänglichkeit und Benutzerfreundlichkeit zu verbessern?

Fynn Voigt, Thore Schäck und Fraktion der FDP